



Les Vieilles Charrues – Carhaix



Le festival des **Vieilles Charrues** (*Gouel an Erer Kozh* en breton) est un festival de musique accueillant des artistes de divers horizons. Ce festival annuel dure quatre jours et débute à la mi-juillet dans la commune de Carhaix-Plouguer, dans le Centre Finistère, en **Bretagne**.

Il a été créé en 1992 et a pour but de mélanger les genres et être accessible à tout public. Il est rapidement devenu **le plus grand festival de musique français** pour ce qui est de la fréquentation, entraînant un public attiré par **l'affiche éclectique et l'esprit festif et convivial**. Le record de fréquentation date de 2017, avec 280 000 festivaliers sur quatre jours, dont 222 000 entrées payantes et 6 800 bénévoles.

Le festival est organisé par l'association **Les Vieilles Charrues**, structure qui reverse une partie des bénéfices pour le développement du tissu associatif et culturel du centre Bretagne